

Unabhängige Fraktion

Stadt Gröningen

Gröningen, den 28.10.2020

Antrag

Die unabhängige Fraktion stellt den Antrag die Aufwandsentschädigung für die Stadträte, Ausschuß- und Fraktionsvorsitzenden, sowie die Sitzungsgelder anzuheben und zwar um die prozentuale Lohnerhöhung der Angestellten des öffentlichen Dienstes seit 2014.

Die letzte Änderung der Satzung stammt vom 29.09.2014.

Die Aufwandsentschädigungen für die Ehrenamtlichen der Feuerwehr wurde auch in 2020 angepaßt.

Wir Mitglieder des Stadtrates tragen eine nicht unerhebliche rechtliche und finanzielle Verantwortung, der die alte Satzung wohl kaum noch gerecht wird.

Und ich glaube erwähnen zu dürfen, das die uns zustehende und längst überfällige Anpassung in keinster Weise mit der Selbstbedienungsmentalität unserer gewählten Vertreter in Land- und Bundestag zu verwechseln ist.

gez. Dr.Modler

-Fraktionsvorsitzender-